

Auszug aus dem Kondolenzbuch

HBM Friedl Nemeth u. OBI Markus Gapp im Namen der Kameraden der Feuerwehr Seefeld:

In Trauer und Wehmut haben wir die Nachricht vom Ableben unseres LFKDT und Ehrenmitglied der Feuerwehr Seefeld Hermann Partl vernommen.

Er war uns nicht nur Vorbild in feuerwehrtechnischen Belangen sondern in seiner menschlichen Art Kamerad und Freund zu allen Anlässen.

Ob in hohen Kreisen der Feuerwehrfunktionäre oder beim einfachen Feuerwehrmann am Strahlrohr, fand er immer eine passende Gesprächsbasis und war beliebt bei jung und alt. Besondere Aufwertungen haben wir durch seine oftmalige Anwesenheit und seinem fachlichen Rat bei größeren Einsätzen, oder auch durch seine Teilnahme bei unseren kameradschaftlichen Anlässen erfahren.

Wir werden ihn vermissen aber nie vergessen können und ihm stets ein ehrenhaftes Andenken bewahren. Viele Stunden und Tage, auch seiner freien Zeit, hat er unseren Feuerwehren gewidmet.

Umso mehr gilt unser Mitgefühl seiner trauernden Familie.

Ein letztes „Gut Heil“ von den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Seefeld.

LM Elmar MICHAEL - Feuerwehr Kematen:

Nur wer vergessen wird, ist tot.

Du wirst leben. Ruhe in Frieden!

Peter Heidegger - Bezirksfeuerwehrpräsident Wipptal/Sterzing:

Ein Freund und Berater seit den 60 er Jahren hat uns verlassen.

Wir werden mit seiner an uns weitergegebenen Erfahrung und Art am Ansehen des Feuerwehrwesens in unserer Heimat weiterarbeiten.

KDT Haslwanger Werner, KDTSTV Saurwein Rudolf, OV Scholl Peter - Feuerwehr Reith bei Seefeld:

Traurig ist es, wenn Menschen gehen in das unbekannte Land.

Einer wie er, der hat soviel getan für das öffentliche Leben, man kann es in unserer Gemeinde wohl am besten erleben.

Nie mehr können wir ihn sehen oder spüren seine Hand, nur Erinnerungen lassen ihn in unserer Mitte unvergessen machen.

Doch er ist vorausgegangen, haltet uns die Tore auf, werden einst uns umfassen, wenn zu Ende der Lebenslauf.

In ewiger Dankbarkeit und Erinnerung bei alt und jung der Feuerwehr Reith bei Seefeld

„GUT HEIL“

Eller Reinhard - Feuerwehr Aussernavis:

Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinaus gibt, geht nicht verloren.

OBI Georg Schöpf - Feuerwehr Sölden:

Mit Hermann Partl verliert das Feuerwehrwesen eine großartige Persönlichkeit mit Format.

Ich erinnere mich immer wieder gerne an meinen Gruppen- und Zugskommandantenlehrgang zurück, bei denen er als Ausbilder tätig war. Unterricht in Feuerwehrtaktik war bei ihm keine trockene Angelegenheit, sondern ein lebendiges, interessantes Schulungsfach. Dies ist nur ein kleines Beispiel, wie er Menschen begeistern konnte. Humor, Kompetenz und Menschenkenntnis kennzeichneten Hermann Partl.

Der Familie Partl, seiner Gattin und seinen Kindern wünsche ich alles Gute.

Ulrike Zigler, Tochter von Werner Zigler † - Hall in Tirol/Völs:

Hermann war nicht nur ein guter und hochgeschätzter Freund unseres Vaters sondern der gesamten Familie. Viele schöne und eindrucksvolle Erinnerungen sind mit ihm verbunden - dafür sind wir sehr dankbar.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.